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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы магистра: «Методы снижения рисков в деятельности предприятий нефтяной промышленности». Целью исследования является разработка рекомендаций методического и практического характера, направленных на управление рисками производственного предприятия. Исследование выполнялось на базе ООО «УНИВЕРСАЛ-СЕРВИС» - компания, которая оказывает нефтесервисные услуги на территории Узбекистана для нужд геологоразведочных и нефтедобывающих предприятий. Предмет исследования: методы и процессы управления рисками производственных систем. Методы исследования: при написании данной работы были использованы методы экспертных оценок, статистической обработки информации, а также метод критического анализа данных. Основные результаты исследования:  1. Изучены теоретические основы процессов управления рисками на промышленном предприятии нефтедобывающего комплекса. 2. Рекомендован алгоритм выполнения задач риск-менеджмента для промышленного предприятия нефтедобывающего комплекса. 3. Выполнены идентификация и анализ рисков на ООО «Универсал-Сервис» и на этой основе разработаны организационно-управленческие мероприятия по управлению выявленными рисками. Область применения результатов ВКР: Предложенные мероприятия могут быть использованы для совершенствования процессов управления рисками на промышленных предприятиях нефтегазодобывающего комплекса Узбекистана. Научной новизной исследования является определение мероприятий по управлению рисками для ООО «Универсал-Сервис». Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов. Полученные результаты обладают признаками научной новизны. Обоснованы перспективы и направления дальнейшего исследования.
        

        
          The topic of the master's final qualification work: "Methods of risk reduction in the activities of oil industry enterprises". The purpose of the study is to develop recommendations of a methodological and practical nature aimed at managing the risks of a manufacturing enterprise. The study was carried out on the basis of UNIVERSAL-SERVICE LLC, a company that provides oilfield services in Uzbekistan for the needs of geological exploration and oil production enterprises. Research subject: methods and processes of risk management of production systems. Research methods: when writing this paper, we used the methods of expert assessments, statistical processing of information, as well as the method of critical data analysis. The main results of the study: 1. the theoretical foundations of risk management processes at an industrial enterprise of the oil-producing complex are Studied. 2. an algorithm for performing risk management tasks for an industrial enterprise of the oil-producing complex is Recommended. 3. risk identification and analysis were Performed at Universal-Service LLC, and on this basis, organizational and management measures were developed to manage the identified risks. Application field:  the Proposed measures can be used to improve risk management processes at industrial enterprises of the oil and gas production complex of Uzbekistan. The scientific novelty of the study is the definition of risk management measures for Universal-Service LLC. Conclusions:  The tasks of the WRC are solved, the goal is achieved, and the scope of application of the results is determined. The results obtained show signs of scientific novelty. The prospects and directions of further research are substantiated.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          [image: Прочитать]
                  [image: Печать]
                  [image: Загрузить]
      	
      
	
          [image: ->]
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  [image: stat]
              	
                Количество обращений: 40
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





